
VIGÉSIMA  SEGUNDA REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
INOVAÇÃO CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MACAÉ – CMICT 

 
REF.: Vigésima Segunda Reunião 

Data da Reunião: 14 de abril de 2010. 

Horário de Início: 18:00 hs 

Horário de Término: 19:30 hs 

Local: SECTEC – Sala de Reunião 

Convocados (convidados): 

Representantes da Secretaria Executiva de Inovação, Ciência e Tecnologia – SEICTEC: 

* Marcos Paulo de Mesquita Lemos 

* Omar Machado de Araújo 

* Frederico Barcelos Serôa da Motta 

* José Vicente Rodrigues 

* Ariel Moreno Soares 

* Roberto Siqueira Barreto 

Representantes do setor produtivo do Município: 

* André Silveira Velasco – Petrobrás 

* Sebastião Perea Martins - Petrobrás 

* Guilherme Capistrano Cunha – Jevin Comércio e Serviços LTDA 

* Evandro Capistrano Cunha - Jevin Comércio e Serviços LTDA 

* Ocides Alves - Halliburton 

* Arival Viera Dibai - Halliburton 

Representantes da classe dos servidores municipais técnico-administrativos: 

* Waldir Ferreira de Matos – PMM 



* Raphael Coutinho Natalino – PMM 

* Wesley Quintino da Silva – PMM 

* Felipe Pinheiro da Silva – PMM 

Integrantes da classe docente da área de graduação científico-tecnológico: 

* Valdo da Silva Marques – professor - UENF – Universidade Estadual do Norte 

Fluminense 

* Carlos Augusto Garcia de Assis - professor – UENF - Universidade Estadual do 

Norte Fluminense 

Presentes: 

Representantes da Secretaria Executiva de Inovação, Ciência e Tecnologia – SEICTEC: 

* Frederico Barcelos Serôa da Motta 

* Roberto Siqueira Barreto 

* José Vicente Rodrigues 

Representantes do setor produtivo do Município: 

* Evandro Capistrano Cunha - Jevin Comércio e Serviços LTDA 

* Sebastião Perea Martins - Petrobras 

Abertura: 

A reunião foi iniciada com o debate sobre o Projeto de Internet Gratuita na Orla e em 
outros pontos do Município. 

Evandro segue com a idéia de que o acesso tem que ser cobrado, ou seja, o uso da 
internet deveria ser controlado sendo o usuário possuidor de um cartão onde se 
encontrará o seu login de acesso. 

Roberto já acha que a conexão deve ser Gratuita onde não havendo controle e sendo 
tudo liberado para utilização por qualquer pessoa que estiver próximo do sinal da 
internet. 

Roberto pediu para definirmos os locais de instalação da internet gratuita já que o 
projeto dependia dessa decisão para prosseguir. Essa decisão teria de sair dos 
conselheiros do CMICT. 



Evandro deu a idéia se fazer um cálculo de disponibilização de conexão, através da 
velocidade, por locais de utilização, isso porque poderia haver um bairro com 
disponibilidade maior que a outra sem ter a necessidade. Muita velocidade para poucos 
e pouca velocidade para muitos. 

Evandro relatou também que colocaram a conexão gratuita no Bairro Aeroporto, onde 
pessoas nem sabem que existem, e com o kit de conexão juntamente com o cartão daria 
um estímulo para as pessoas usarem a conexão e ao mesmo tempo elas ficariam cientes 
da disponibilidade. 

Evandro colocou que algumas empresas do município podem aderir ao projeto onde as 
mesmas poderão estar subsidiando os cartões sendo até uma forma de uma ação social 
de cada empresa. 

Roberto colocou que acha desnecessários em alguns locais possuir a conexão, como as 
duas praças principais do município.  

Frederico disse que acharia importante haver uma página principal logo no primeiro 
acesso com as regras de utilização da conexão, podendo haver penalidades para as 
pessoas que usarem de modo incorreto, ou seja, para acessar sites proibidos como 
pornográficos, drogas, gangues de tráfico e outros. 

Sebastião acha que seria legal ter mais acessos em locais que centralizem a conexão do 
que em ruas com grande extensão aumentando o valor do projeto já que seria necessário 
de mais equipamentos para viabilizar a mesma. 

Evandro disse que seria interessante usarmos o projeto piloto que existe no aeroporto 
para definirmos as regras de utilização do projeto. 

Ficou definido que na próxima reunião teríamos a decisão dos pontos e locais a serem 
instalados. 

 

Conselheiro Ação Status Dt. Prevista 

Omar e Frederico Marcar reunião de apresentação do CMICT com o Controle Interno e a Procuradoria. Pend. 30/05/10 

Todos 
Preparar um relatório anual a Câmara Municipal e publicar no jornal, com o seguinte objetivo, 
das ações e atividades do CMICT. Pend. 30/05/10 

Todos Enviar sugestões para conteúdo para a criação do site do CMICT. Pend. 30/05/10 

 

 


